

# amnesty international



Señor Patricio Alwin Azócar  
Presidente de la República de Chile  
Palacio de la Moneda  
Santiago, Chile

Lausanne, 25 de setiembre de 1992

Señor Presidente,

El año 92 marca en el mundo el 500º aniversario de la llegada de los Europeos en América. Las comunidades indígenas de este continente han sido víctimas de graves violaciones de los derechos humanos desde la colonización.

Como miembros y simpatizantes de AMNESTY INTERNATIONAL - organización independiente e imparcial de defensa de los Derechos humanos - estamos preocupados por las desapariciones y las ejecuciones de los Indígenas de las comunidades Mapuches que han sido tratados con una extrema crueldad a partir del golpe de Estado de 1973.

Por esta razón es que AMNESTY INTERNATIONAL pide, una vez más, que se promueva una investigación judicial, imparcial y pública para que se esclarezca la suerte de los Indígenas Mapuches y que se condene a los responsables de estos actos inhumanos.

Con la esperanza en que toda la verdad será revelada, le agradecemos por anticipado su intervención que será apreciada en el mundo entero.

Reciba, Señor Presidente, la expresión de nuestros respetuosos saludos.

Chuck Quartin  
1311017 Quartin  
Lausanne Quartin